



Confederazione Mondiale Mornese Exallieve ed Exallievi delle Figlie di Maria Ausiliatrice
Via Gregorio VII, 133/B 00165 Roma
Tel. 06/39.37.51.31 C.F. 97070250580 www.exalliefma.org

Données financiers

L'un des sujets critiques de toute association, qu'elle soit une organisation sans but lucratif ou une tout autre entreprise, est sa santé financière.

A ce stade, je ne parlerai pas des budgets et des rapports de l'année dernière.

C'est une réunion annuelle avec tous/toutes les Président.e.s et Déléguées où la présentation est faite. Cette présentation devait être faite en juin 2022, selon nos statuts. (art. 9)

Ce qui nous a été demandé, c'est la présentation des cotisations ou de la solidarité pour 2022.

Je vais expliquer, rapidement, la méthode que nous utilisons actuellement (basée sur l'approbation des mêmes critères). Quelques Président.e.s et Déléguées n'étaient pas présent.e.s à l'Assemblée extraordinaire tenue en mars 2021.

Les études qui ont présidé l'Assemblée Extraordinaire pour établir une méthodologie équitable pour tous ont été intenses. La valeur ajoutée de l'associé.e en tant que membre avec sa propre identité et ses ressources et réalités locales a toujours été prise en compte. Notre Association est mondiale. Nous devons donc penser globalement. L'une des méthodologies utilisées dans le monde pour établir un terrain d'entente à différents niveaux est l'Indice de Progrès Social (IPS), indicateur des faits des pays du monde entier et de leur équité.

Qu'est-ce que l'Indice de Progrès Social ?

Le progrès social est défini comme la capacité d'une société à répondre aux besoins humains fondamentaux de ses citoyens, à établir les points fixes qui permettent aux citoyens et aux collectivités d'améliorer et de maintenir la qualité de leur vie et à créer les conditions permettant à tous les individus de réaliser leur plein potentiel. L'outil soutient le développement de mesures efficaces pour le progrès social.

Il contribue également à créer de la valeur partagée, en créant une valeur économique qui profite à chaque pays en répondant à ses besoins et à ses défis, en s'associant plus efficacement et en faisant un meilleur usage des ressources disponibles pour résoudre les problèmes sociaux et environnementaux urgents.

Dans notre cas, cette valeur partagée crée une valeur économique qui profitera à chaque Fédération et donc répondra à ses besoins, défis et réalités.

Pour 2022, le IPS n'a pas changé. Cependant, le chiffre de la solidarité variera en fonction du Budget de Fonctionnement Annuel autorisé, le nombre de Fédérations, et du taux de change pour les Fédérations utilisant le dollar américain, restant ainsi une voie équitable pour l'ensemble de la Confédération.

Pour utiliser la formule de la valeur économique, nous devons avoir un point de départ. Dans ce cas, nous avons besoin d'une Prévision des Dépenses Opérationnelles.

Les Prévisions de Dépenses Opérationnelles pour l'année 2022 restent à jour par rapport à l'année dernière. 35 000,00 €. La valeur du taux de change sera de 1 euro = 1,19 USD (moyenne sur 6 mois du 1er janvier 2022 au 19 mars 2022).

Chaque Fédération recevra une copie de son quota pour 2022.


Maria Carmen Castillon
Président confédéra

19 avril 2022